



El presidente de CR Aeropuertos, Juan Antonio León, acompañado de los representantes de otras instituciones, en la ceremonia de graduación.

Se gradúan los primeros gestores aeronáuticos y aeroportuarios

“La realidad de esta promoción de alumnos, que hoy emprenden su particular vuelo, también verán colmandas sus expectativas”

De forma paralela a los eventos relacionados directamente con las actividades del Aeropuerto Central de Ciudad Real, se produjo la graduación de la primera promoción de titulados en Gestión Aeronáutica y Aeroportuaria, aprobada por la Universidad de Castilla-La Mancha, UCLM.

El presidente de Ciudad Real Aeropuertos, Juan Antonio León Triviño, fue el encargado de apadrinar a esta promoción en el Centro de Estudios Universitarios de Puertollano (CEUP). Al acto asistieron el delegado de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, José Fuentes; el director del CEUP, Pablo León Higuera; el director y secretario del Título Propio de Gestión Aeronáutica y Aeroportuaria, Domingo Nevado y Fernando Calleja, respectivamente; y el presidente de la Fundación Universitaria de Puertollano y primer teniente de alcalde de Puertollano, Antonio Rodríguez Mateos.

Juan Antonio León agradeció a todos los alumnos su elección como padrino de la promoción y destacó el apoyo visionario, y de futuro industrial de Puertollano a la iniciativa que “se debe a personas que apostaron en su momento por dotar a nuestros jóvenes de una formación académica que sólo se ofertaba en ciertas zonas de España y que creyeron en el futuro aeronáutico de la región”. Ya que gran parte de las personas que trabajaron en la construcción del aeropuerto, ya finalizado, autorizado y en marcha desde hace unos meses, procedían de Puertollano.

A parte de indicarse la formación como una fuente de riqueza profesional, humana y de empleo, igualmente se agradeció la colaboración del alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso; la consejera de Industria, Paula Fernández; el presidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda; y el resto de instituciones provinciales y locales, tales como el Ayuntamiento de Puertollano y el de Ciudad Real.

La primera promoción ha surgido justo cuando el primer aeropuerto privado internacional ya está finalizado, autorizado y en funcionamiento. Con ello la Cámara de Comercio ha cumplido su propósito de dotar a la provincia de una infraestructura vital para la zona, tanto en tráfico de pasajeros como en el transporte de mercancías. En su construcción trabajaron más de 3.500 personas, muchas de ellas procedentes de Puertollano; una inversión de 410 millones de euros, lo que ha supuesto un 1 por ciento del Producto Interior Bruto, de los que 200 millones se han quedado en la provincia de Ciudad Real.

La andadura del Aeropuerto Central Ciudad Real, hasta llegar al 18 de diciembre de 2008, no fue nada fácil, el aeropuerto ha salido al mercado en una de las peores crisis financieras de las últimas décadas.

Para terminar sus declaraciones, Juan Antonio León se dirigió a los asistentes: “La realidad de esta promoción de alumnos, que hoy emprenden su particular vuelo, también verán colmandas sus expectativas en un mercado hoy difícil, pero a la vez esperanzador al comprobar que en esta provincia y esta región hemos perdido el miedo a volar. Sé que estáis muy bien preparados y formados. ... Os vamos a necesitar para hacer de Ciudad Real y Castilla-La Mancha un lugar de altos vuelos”.